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Henning von Stosch                              10. Januar 2022 

Mühlenstr. 5                

25421 Pinneberg  

 

 

 

PER EXPRESS 

Frau Landrätin Heesch 

 - persönlich - 

c/ o Kreisbehörde Pinneberg 

Kurt-Wagener-Str. 11 

D - 25337 Elmshorn 

 

 

 

Gesetzlich erforderlicher Führerscheinumtausch 

hier:  

• Antrag auf Sicherstellung des Minderheitenschutzes  

• Antrag auf Sicherstellungmeiner Grundrechte 

• Antrag auf Fristverlängerung für den Führerscheinumtausch bis 

drei Monate nach dem offiziellen Ende der Corona-Pandemie 

• Antrag auf gebührenfreie Bearbeitung des Antrages 

 

 

Hochverehrte Landrätin Heesch, 

mit etwas Entsetzen habe ich feststellen müssen, daß es auch in 

Corona-Zeiten erforderlich sein soll, daß mein Führerschein bis zu 

19.01.2022 umtauschen zu sollen. 

Nun, da kenne ich Abhilfe und deshalb stelle ich bei Ihnen den Antrag, 

die Frist zu verlängern! 

Die Frist soll erst drei Monate nach dem offiziellen Ende der 

(angeblichen) Corona-Pandemie ablaufen. 
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Liebe Frau Heesch, da ist mal wieder jemand für mich zuständig, der 

bereits unter der Verantwortung Ihres Vorgängers ungesetzlich 

gearbeitet hat. Der nennt sich Tober! 

Wenn Sie so handeln, wie Ihr Vorgänger und meinen Antrag einfach in 

die Fachabteilung geben, dann ist dort garantiert keine gesetzliche Arbeit 

zu erwarten. Das gilt besonders dann, wenn es mich betrifft! 

Deshalb schlage ich Ihnen vor, doch mal den Richter anzurufen, der 

gemeint hat, mich im Landgericht Itzehoe am 22.12.2021 „verknacken zu 

dürfen“. Das Aktenzeichen lautete: „7 Ns 303 Js 13693/19“. 

• Der war richtig „stinkig“ und nachträglich hat der allen Grund dazu.  

• Im Moment darf der tatsächlich „stinkig“ sein, nur „funktioniert sein 

Schutz“ nur noch so lange, wie der FILZ noch das Sagen hat.  

• Das wird wahrscheinlich nicht mehr sehr lange dauern. 

Anschließend ist damit zu rechnen, daß auch dieser Richter zur 

Rechenschaft gezogen werden wird. 

Ich lade Sie jetzt herzlich ein, Ihre bisherigen Entscheidungen zu 

überdenken und zur Gesetzlichkeit zurückzukehren oder so zu bleiben, 

wie Sie in der Vergangenheit gehandelt haben! Es ist Ihre Wahl! 

Meine Wahl habe ich lange getroffen. Die war zu jedem Zeitpunkt richtig! 

Gilt diese einfache Feststellung auch für Ihre Entscheidungen? 

 

Jetzt läßt sich etwas Nachhilfeunterricht leider nicht umgehen: 

Womit haben wir es bei Gerichten heutzutage zu tun? 

 

Um Ihnen klar zu machen, womit wir es in der Zwischenzeit bei 

Gerichten zu tun haben, schauen Sie bitte in die Anlage 1: „Gerichte und 

deren OFFENE KOMPLIZENSCHAFT MIT EINER PARTEI!“.  

Kurzfassung: Ein Richter nimmt Unterlagen an, von denen er sofort 

wissen muß, daß die auf unrechtmäßige Weise von einer Behörde 

rausgegeben worden sein müssen.  

Und dann verliere ich sogar den damaligen Prozeß! 
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Was sich Ihr Vorgänger als Zeuge vor dem Amtsgericht Pinneberg und 

am 22.12.2021 vor dem Landgericht Itzehoe geleistet hat, wird in den 

nächsten Anlagen dokumentiert: 

Anlage 2: Etwas (nachträgliche) Richterschelte zum 22.12.2021 im 

Landgericht Itzehoe! 

Kurzfassung: Zwei Milliarden mit CHEMO-Vergiftung ermordete 

Menschen zählen weniger, als meine Maßnahmen, einen hoch 

ungesetzlich handelnden Landrat mit Namen Oliver Stolz zur 

Gesetzlichkeit zurückzuführen! 

 

Liebe Frau Landrätin, was sagen Sie dazu? 

Anlage 3: Noch etwas (nachträgliche) Richterschelte zum 22.12.2021 im 

Landgericht Itzehoe! 

Kurzfassung: Wie will der Ex-Landrat Stolz nachweisen, daß er 

nicht von sachfremden Erwägungen „geritten wurde“, wenn man 

meine E-Mail vom 02. Januar 2014 an ihn berücksichtigt? 

Seit dem Tag hat der doch kein Gesicht mehr? 

Liebe Frau Landrätin, was sagen Sie dazu? Brauchen Sie eine 

Kopie der Mail? Tatsächlich? 

Anlage 4: Noch eine große Portion Richterschelte zum 22.12.2021 im 

Landgericht Itzehoe! 

Kurzfassung: Meine zutreffenden Tatsachenfeststellungen der 

offensichtlich ungesetzlichen Arbeit der Kreisbehörde Pinneberg 

hätten zwingend vor Gericht geprüft gehört! 

Das ist nicht geschehen! 

Gerichte sind also nicht das, was die sein sollen! 

Liebe Frau Landrätin, was sagen Sie dazu? 

 

Haben Sie es verstanden? 

 

Jetzt komme ich zu der erforderlichen Bearbeitung dieses Antrages. 

1. Am liebsten ist mir natürlich einfach eine Genehmigung. Da mir 

unklar ist, ob es dafür eine Gesetzesgrundlage gibt, besteht die 

Alternative, den Antrag 
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2. einfach liegen zu lassen. 

3. Die dritte Alternative besteht darin, den Antrag abzulehnen. Das 

würde dann vor das Verwaltungsgericht gehen. Nur würde ich mich 

für das Verwaltungsgericht nicht, so wie vor dem Landgericht 

Itzehoe am 22.12.2021, ERPRESSEN LASSEN, eine (völlig 

sinnlose) FFP2-Maske aufzusetzen, oder ein Ergebnis eines PCR-

Testes vorzulegen, der keinerlei Aussagewert hat! Das dortige 

Verfahren hätte dann den Sinn, weitere dortige Richter zu 

Rechenschaft ziehen zu können! 

 

 

Ich komme jetzt zu dem offiziellen Ende der Corona-Lügenpandemie, 

das von den Politikern einfach noch nicht zugegeben wird. 

Nur muß ich mich nicht veralbern lassen. Ich darf von intelligenten 

Menschen erwarten, daß die gar nicht erst versuchen, mich zu veralbern! 

 

Liebe Frau Heesch, ich erwarte von Ihnen einfach einen Mindest-IQ von 

100 und das bedeutet, daß Sie in der Lage SIND, die folgenden 

Ausführungen auf Richtigkeit zu prüfen! 

Schauen Sie bitte ins Netz: 

https://www.bitchute.com/video/4NVlGKF3Vke9/  

Titel: Boschimo Des Tages - Noch einmal zur Erinnerung - Dr. 

Bodo Schiffmann 6.1.2022  

Kanal: Chembuster  

Publiziert am 06. Januar 2022 

Länge des Videos: vier Minuten 

In den ersten 29 Sekunden zitiert der Herr Dr. Schiffmann, den 

Berater des US-Präsidenten Fauci, der am 30.12.2021 im US-

Fernsehen zugegeben hat, daß weder der PCR-Test noch der 

Antigentest in der Lage sind, lebende Viren nachzuweisen. 

Bis 33 Sekunden: Der Herr Fauci hat eingeräumt, daß weder der 

PCR-Test noch der Antigentest in der Lage sind, festzustellen, ob 

eine Person infektiös ist! 

Ab zwei Minuten kommen jede Menge Rücktrittsforderungen! 

 

https://www.bitchute.com/video/4NVlGKF3Vke9/
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Dann schauen Sie bitte noch etwas ins Netz: 

www.kla.tv/21238   

Titel: Christine Anderson im EU-Parlament: Ich lasse mich nicht impfen! 

Das gibt es auch als Mitschrift, die in der Anlage 5 beigefügt ist. 

Dort: „Wann immer eine Regierung behauptet, dass es ihr um die 

Interessen der Bürger ginge, müssen Sie genau nachdenken. In der 

gesamten Geschichte der Menschheit hat es noch nie eine politische 

Elite gegeben, der es wirklich um das Wohlergehen der normalen 

Menschen gegangen ist. Niemand von uns hier kann daher glauben, 

dass das heute anders sein sollte. Wenn wir aus der Aufklärung 

irgendetwas gelernt haben, dann auf alle Fälle folgendes: 

Nehmen Sie niemals irgendetwas, das irgendeine Regierung Ihnen sagt, 

für bare Münze! Hinterfragen Sie bei jeglicher Regierung immer alles, 

was sie tut oder was sie nicht tut! Fragen Sie immer nach den 

verborgenen Motiven und fragen Sie immer „cui bono?“ – „wer profitiert?“ 

Wann immer eine politische Elite eine Agenda so hart durchsetzt und 

dabei zu Erpressung und Manipulation greift, um ihren Willen 

durchzusetzen, können Sie fast immer sicher sein, dass es dieser Elite 

dabei definitiv nicht um Ihren Nutzen geht. 

Was mich angeht, so werde ich mich nicht mit einem Impfstoff impfen 

lassen, der nicht ausreichend untersucht und getestet wurde, und für den 

es keine wissenschaftliche Evidenz dafür gibt, dass der Nutzen in Bezug 

auf die Krankheit gegenüber möglichen Langzeitneben-wirkungen 

überwiegt, von denen wir bis heute nichts wissen. Ich werde mich nicht 

zu einem Versuchskaninchen machen lassen, indem ich mich mit einem 

experimentellen Medikament impfen lasse. Und ich werde mich ganz 

sicher nicht impfen lassen, weil meine Regierung es mir vorschreibt und 

weil sie mir im Gegenzug verspricht, dass sie mir dann meine Freiheit 

zurückgibt. Denn eines ist klar: Niemand gewährt mir Freiheit, denn ich 

bin ein freier Mensch. Also können die Europäische Kommission und die 

deutsche Regierung mich von mir aus ins Gefängnis werfen, mich 

einsperren und den Schlüssel wegwerfen. Aber sie werden mich niemals 

zwingen können, mich impfen zu lassen, wenn ich mich als freier Bürger 

dafür entscheide, nicht geimpft zu werden.“ (Zitat Ende) 

Liebe Frau Heesch, der Unterschied zwischen der Frau Anderson und 

mir besteht einfach darin, daß ich den Tätern und deren Handlangern 

ganz klar gesagt habe, was es sie kosten wird, wenn deren Anschläge 

NICHT erfolgreich bleiben! 

http://www.kla.tv/21238
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Der Vogel wird dann schon wieder einmal von RT abgeschossen. 

Schauen Sie bitte einfach hier rein: 

https://de.rt.com/meinung/129618-unbelehrbar-verrannte-polit-eliten-

bizarre/  

 

Dort: „Bisher unbestätigten Gerüchten zu Folge soll übrigens ein 

gewisser CT-Wert inzwischen in der Debatte aufgetaucht sein. Ein Wert, 

von dem die "Coronaleugner" schon seit über einem Jahr behaupten, 

dass es notwendiger Bestandteil eines PCR-Testergebnisses sein 

müsse, weil Tests mit zu vielen Vermehrungszyklen nicht mehr 

aussagefähig seien. In der Pressekonferenz war nicht mehr die Rede 

davon; aber womöglich taucht er in den konkreten Verordnungen wieder 

auf. 

Man könnte natürlich auf die mittlerweile ziemlich etablierte relative 

Harmlosigkeit von Omikron schauen und sagen, wir lassen das Ganze. 

Keine Kontaktbeschränkungen mehr, keine Maskenpflicht, im Gegenteil; 

nichts ist wirkungsvoller als natürliche Immunität, und mit Omikron wird 

sie bezahlbar... aber das geht nicht, weil man dann so einiges an 

Fehlleistungen eingestehen müsste. Und dem Ärger, der dann durch die 

Bevölkerung schwappen würde, will man sich lieber nicht aussetzen.“ 

(Zitat Ende) 

Damit Sie unter gar keinen Umständen behaupten können, Sie hätten 

das nicht gefunden, habe ich Ihnen die Netzseite als Anlage 6 im 

Ausdruck beigefügt! 

Dort steht im Klartext, daß man PCR-Teste so lange „in der Auswerte-

Maschine lassen kann“, bis wirklich JEDES ERGEBNIS positiv ist.  

Dann muß nur noch bekannt sein, daß Krankenhäuser sehr viel mehr 

Geld bekommen, wenn sie Patienten behandeln, denen man ein 

positives Ergebnis eines Testes ohne jegliche Aussagekraft „anhängen 

konnte“!  

Liebe Frau Heesch, sollten Sie wirklich nicht wissen, was Unternehmen 

dann tun, wenn es eindeutig um Gewinnmaximierung geht? 

 

 

 

https://de.rt.com/meinung/129618-unbelehrbar-verrannte-polit-eliten-bizarre/
https://de.rt.com/meinung/129618-unbelehrbar-verrannte-polit-eliten-bizarre/
https://www.n-tv.de/politik/Streeck-Im-Fruehjahr-beginnt-die-harte-Arbeit-article23042070.html
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Liebe Frau Heesch, mehr Wissen braucht es nicht, um den Corona-

Wahnsinn sofort beenden zu müssen! 

Wir leben seit knapp zwei Jahren mit einer Lüge, die den 

Hintergrundtypen genau bekannt sein muß und die Folgen werden 

immer brutaler und immer verheerender. Der Mittelstand geht 

zunehmend pleite und die Superreichen bekommen immer höhere 

Zahlen auf ihren Konten. 

Gleichzeitig wird es immer deutlicher: Die angeblichen Impfungen 

verfolgen völlig andere Ziele, als den Schutz der Bevölkerung. Es 

handelt sich einfach nur um eine Massenmordagenda. Sollte die voll zur 

Entwicklung kommen, dann wird das Ausmaß sehr viel größer sein, als 

bei den nachgewiesenen Massenmorden an Krebspatienten mit 

CHEMO-Vergiftung. 

Sollten Sie nicht alles tun, um diesen Wahnsinn anzuhalten UND ZU 

BEENDEN, dann sind Sie eindeutig eine Handlangerin von 

Massenmördern.  

• Es spielt dabei keine Rolle, daß ich Ihnen einfach nicht zutraue, 

einen Menschen direkt töten zu können.  

• Ihre Unterlassungen würden Sie, in deren Auswirkung, zur Gehilfin 

von Massenmördern machen.  

• Sie müßten damit rechnen, auch noch kurz vor Ihren hundertsten 

Geburtstag vor ein Gericht gezerrt zu werden, wie es einer fast 

einhundert Jahre alten Greisin (in einem Rollstuhl) vor ein paar 

Wochen vor dem Landgericht Itzehoe passiert ist! 

• DAS sind wirklich berauschende Aussichten! 

 

Um zu den Beweisen über die Lügen-Pandemie zurückzukommen: 

Ich bin mir sicher, daß der Herr Dr. Schiffmann jederzeit für eine 

Fachdiskussion zur Verfügung steht. Er muß nur angesprochen werden. 

Über Telegram ist das jederzeit möglich! Sorgen Sie doch bitte dafür, 

daß der AMTSARZT, den Sie in IHRER BEHÖRDE haben müssen, das 

tut! Der möchte mit dem Herrn Dr. Schiffmann vereinbaren, daß die 

Diskussion dokumentiert und veröffentlicht wird. 

Und dann sorgen Sie bitte für eine zweifelsfreie Information der 

Öffentlichkeit. 
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Auf die Aufarbeitung und Beseitigung der gegen mit erlassenen 

ungesetzlichen Verwaltungsakte und Gerichtsurteile lege ich natürlich 

besonderen Wert. Das versteht sich von selber! 

 

Jetzt komme ich zu der Verletzung meiner Grundrechte, wenn ich mich 

zwingen (erpressen) lassen würde, für den Umtausch meines 

Führerscheins eine Maske zu tragen UND einen Test vorzulegen, der 

keinerlei Aussagekraft hat!  

Es versteht sich von selbst und bedarf keinerlei Beweises, daß daß einer 

Einschränkung meiner Grundrechte gleichkommen würde. 

Das wäre ein eindeutiger Verstoß gegen die folgenden Artikel des 

Grundgesetzes: 

• Artikel 1, Menschenwürde 

• Artikel 2, Entfaltung der Persönlichkeit 

• Artikel 3, Gleichheit vor dem Gesetz; es gibt ein Bild aus dem 

letzten Wahlkampf, da wird die ganze SPD-Fraktion abgelichtet. 

Nur der Lauterbach trägt eine Maske! DAS BILD ist hoch 

entlarvend! 

Bei Treffen der „Supermächtigen“ gibt es reihenweise Bilder, auf 

denen weit und breit keine Maske zu sehen ist! 

Nur vor Kameras wird Maske getragen! 

• Artikel 4, Gewissensfreiheit 

• Artikel 5, Meinungsfreiheit. 

Diese Aufzählung sollte reichen. Ich bin eindeutig nicht gehalten, mich 

von einer völlig außer Kontrolle geratenen Verwaltung weiter 

„bedrücken“ zu lassen. 

 

Es ist leider noch ein Wort zu Ihrem Vorgänger erforderlich: 

Liebe Frau Landrätin, nach meiner klaren Meinung hat Ihr Vorgänger, 

nach Wiedereinführung eines verläßlichen Staates, vor einem 

Standgericht keinerlei Aussicht auf Gnade. Nur gehe ich davon aus, daß 

der rechtzeitig von den Hintergrundkräften (wer immer das auch sein 

kann) final zum Schweigen gebracht werden wird.  

Im Moment ist es mir nicht vorstellbar, daß das auch für alle Mitarbeiter-

innen des höheren Dienstes Ihrer Behörde gelten könnte, die mit 

ungesetzlichen Vorgängen zu tun hatten, die mich belasten sollten. DIE 
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müssen alle die Ungesetzlichkeit der Maßnahmen verstanden haben. Ob 

eine Frau Conrad das verstanden hat, entzieht sich meinem 

Beurteilungsvermögen. Dazu habe ich von der Leistungsfähigkeit dieser 

Frau einfach zu geringe Kenntnisse. 

 

Mal schauen, was da in Ihrer Behörde zum Vorschein kommen wird! 

Meine Hände bleiben bei der ganzen Angelegenheit sauber! 

Damit die Öffentlichkeit Gelegenheit erhält, sich auch über Ihre Person 

eine Meinung zu bilden, wird sowohl dieses Schreiben als auch alle 

Schreiben Ihrer Behörde zu diesem Vorgang veröffentlicht. 

 

 

 

 

von Stosch  

 

Anlagen: 

1. Gerichte und deren OFFENE KOMPLIZENSCHAFT MIT EINER 

PARTEI! (Blogbeitrag www.sonnenspiegel.eu ) 

2. Etwas (nachträgliche) Richterschelte zum 22.12.2021 im 

Landgericht Itzehoe! (Blogbeitrag www.sonnenspiegel.eu ) 

3. Noch etwas (nachträgliche) Richterschelte zum 22.12.2021 im 

Landgericht Itzehoe! (Blogbeitrag www.sonnenspiegel.eu ) 

4. Noch eine große Portion Richterschelte zum 22.12.2021 im 

Landgericht Itzehoe! (Blogbeitrag www.sonnenspiegel.eu ) 

5. 2022-01-07_ChristineAndersonImEuParlament_klaTV-21238 

URL: www.kla.tv/21238  

6. Unbelehrbar verrannte Polit-Eliten Der bizarre 

Maßnahmenbeschluss der Ministerpräsidentenkonferenz — RT DE 

URL: https://de.rt.com/meinung/129618-unbelehrbar-verrannte-

polit-eliten-bizarre/  
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